

martes 26 de noviembre de 2024

# La Laguna rinde homenaje a la comunidad educativa del municipio

El Teatro Leal acoge este miércoles la Gala por la Educación, “evento para visibilizar los logros de los centros, profesorado y alumnado, por su contribución al desarrollo académico y transformación social del municipio”, señaló Sergio Eiroa



La Laguna se prepara para celebrar este miércoles, 27 de noviembre, la Gala por la Educación. El Teatro Leal será el escenario de la celebración, que dará comienzo a las 18:30 horas, un evento para reconocer el esfuerzo y compromiso de estudiantes, personal docente y no docente, centros educativos, públicos, privados y concertados, centros de educación de adultos, Escuela Oficial de Idiomas y universidades con sede en La Laguna.

El acto de apertura estará presidido por el edil de Educación y Juventud, Sergio Eiroa, impulsor de esta iniciativa. Contará también con la asistencia de concejales del Ayuntamiento, autoridades del Gobierno

de Canarias, Cabildo de Tenerife, directiva de los centros académicos, asociaciones de padres y madres de alumnos, consejos escolares, familias, estudiantes, docentes y responsables de los proyectos educativos desarrollados en La Laguna.

## **Categorías de premios**

A través de esta gala se rendirá homenaje en tres categorías principales: alumnado destacado, por su excelencia académica, esfuerzo y valores; centros académicos, por sus proyectos e iniciativas significativas; y personal docente jubilado, en reconocimiento a su trayectoria profesional y dedicación.

“El objetivo es visibilizar las aportaciones de toda la comunidad educativa al desarrollo de la infancia y juventud lagunera. Un merecido homenaje a quienes, desde sus diferentes roles, hacen posible que la educación en nuestro municipio sea un motor de transformación social”, destacó el edil de Educación, Sergio Eiroa.

El evento abrirá sus puertas con una destacada actuación artística a cargo del Ballet del Colegio Echeyde, el coro Carpe Diem de La Laguna, y la voz de la cantante Idaira Trujillo. Entre las categorías de premios, se intercalará un interludio musical que incluirá tres interpretaciones, entre ellas un tema inédito dedicado a la educación, compuesto e interpretado por Idaira Trujillo junto al grupo Kimera.

“Nos llena de orgullo que, hace apenas unas semanas, siete centros laguneros fueran reconocidos a nivel nacional por sus proyectos educativos, entre otros muchos triunfos que se han ido cosechando a lo largo del curso académico”, señaló Eiroa, considerando que “es justo y obligado agradecer este trabajo constante que nos ha permitido posicionar a La Laguna como referente en Canarias en calidad docente. Un logro que refleja el esfuerzo colectivo de nuestra comunidad educativa”.

“Espero que esta gala se consolide como un reconocimiento anual a quienes trabajan por la educación en el municipio”, añadió.